

令和2年6月15日

吹奏楽部保護者様

京都市立大淀中学校

校長 油谷 昇

吹奏楽部顧問

山岡 智子

瀧澤 茜音

令和2年度 吹奏楽コンクールの中止について（伝達）

平素は、本校教育にご理解・ご協力をいただき、誠に有難うございます。

過日、政府が発出していた緊急事態宣言が全国的に解除されたところですが、引き続き「三つの密」を避けるなど、感染防止拡大の取組を徹底する必要があります。

すでにご存じのように、こうした状況を踏まえ、吹奏楽連盟主催による吹奏楽コンクールが全国大会以下、本校の吹奏楽部員も毎年参加してきた京都府大会も中止が決まっています。

日々の活動が決してコンクールのためだけにあつたわけではないにせよ、コンクールは部員の皆さんにとって大きな目標となっていたことに間違いはなく、練習してきた部員の皆さんのことと思うと、残念な思いが止むことは決してありません。

吹奏楽部の皆さんに願うことは、一つの目標が失われたことは確かですが、吹奏楽部の活動は多様であり、行事での演奏のほか、自主演奏会を企画・実施するなど、これまでの大淀中学校の先輩・卒業生が築いてきた伝統をしっかりと受け継ぎ、新たな夢に向かって活動を続けてくれることを期待しています。

コンクールの中止については6月1日の学年集会にてすでにお伝えしましたが、先週、中学校体育連盟主催の夏季大会が中止となったことを体育系部活動部員の皆さんにお知らせしたのに合わせて、改めておたよりいたしました。

保護者の皆様、今後とも吹奏楽部の活動にご理解とご協力を、よろしくお願ひいたします。

以上